

L'URC EXPRIME SON ENTIÈRE SOLIDARITÉ AVEC LE PEUPLE RÉVOLUTIONNAIRE DU VENEZUELA FACE À L'OFFENSIVE IMPÉRIALISTE DES ÉTATS-UNIS !

Donald Trump a osé annoncer une prime de 50 millions de dollars pour la capture du président constitutionnel du Venezuela, Nicolás Maduro. Une véritable flibusterie impérialiste, une tentative de déstabilisation de la souveraineté d'un peuple qui refuse de se soumettre aux diktats de l'Empire. Cette manœuvre ne vise qu'à imposer la domination néocoloniale et à étouffer toute résistance dans la région.

Offrir une récompense pour un l'arrestation d'un chef d'État élu, c'est légitimer le coup d'État, l'enlèvement et l'assassinat politique des méthodes fascistes.

Rappelons que les États-Unis, avec le soutien et la complicité de l'UE, imposent depuis des années un blocus économique, commercial et financier illégal contre le Venezuela. Un embargo unilatéral et coercitif qui viole systématiquement le droit international et les résolutions de l'ONU. Cet attaque économique entrave l'accès du peuple vénézuélien aux médicaments, aux équipements de santé, aux aliments, aux ressources énergétiques et aux biens de première nécessité : une arme silencieuse pour imposer la soumission par la faim.

Comme à Cuba, comme en Iran, et partout où un peuple ose résister à l'impérialisme, Washington répond par la guerre économique, la manipulation médiatique et la menace militaire.

Ce n'est pas une politique étrangère, c'est l'agression d'une puissance impérialiste en déclin, qui ne respecte aucune loi dès lors qu'il s'agit de piller les ressources naturelles et de renverser les gouvernements indépendants.

Le Venezuela possède les plus grandes réserves de pétrole au monde. Et c'est précisément cela que vise l'impérialisme : reprendre le contrôle de ses richesses, briser la Révolution bolivarienne, et remettre le pays sous tutelle capitaliste.

Mais le peuple vénézuélien ne plie pas. Il résiste. Il s'organise. Il renforce son unité nationale, sa souveraineté populaire et son chemin vers le socialisme.

Nous défendons la Révolution bolivarienne !

Nous défendons le droit des peuples à disposer d'eux-mêmes sans ingérence étrangère ! Nous luttons pour un monde de solidarité prolétarienne internationale, de coopération sans conditionnalités, d'émancipation sociale et de libération nationale.

Patria Grande, Socialisme ou Mort !



urc@communistesdefrance.fr



[@unionreconstructioncommuniste](https://www.instagram.com/unionreconstructioncommuniste)



<https://urccommuniste.fr>

Retrouvez nous sur nos réseaux:



[@URCommuniste](https://twitter.com/URCommuniste)



[@urccommuniste.bsky.social](https://www.bsky.social/urccommuniste)



[@unionreconstructioncommuniste](https://www.youtube.com/channel/UC...)

